

untuk melakukan operasi demi mengembalikan salah satu organ tubuh yang hilang tadi.

- 2) Menyelamatkan gadis ini dari tuduhan dan fitnah yang ditujukan kepadanya akibat tidak mempunyai selaput dara lagi, sekaligus menutupi aib yang menimpa dirinya. Hal ini sesuai dengan ruh Islam yang memerintahkan untuk menutupi aib saudaranya.

Namun, walaupun begitu, ada sebagian ulama tidak membolehkannya untuk melakukan selaput dara, karena mungkin saja orang lain tahu dari pihak-pihak tertentu, walaupun gadis tadi sudah melakukan operasi selaput dara. Selain itu, aurat si gadis tadi akan dilihat oleh para dokter padahal operasi ini bukanlah hal yang darurat. Sedangkan untuk menghindari fitnah dan tuduhan bisa saja dengan menjelaskan kepada masyarakat atau calon suami, bahwa selaput dara yang hilang tadi akibat kecelakaan, bukan akibat perbuatan zina. “Faidh al-Qadir Syarh al-Imam Jalaluddin Al-Suyuti berkata “Kaedah yang keempat ialah, kemudharatan itu harus dihilangkan berdasarkan sabda Nabi Saw, “Tidak boleh berbuat kemudharatan terhadap diri sendiri dan tidak boleh berbuat kemudharatan terhadap orang lain”, Ia berkata: “kaedah yang kedua puluh tiga, perkara yang wajib tidak boleh ditinggalkan kecuali karena perkara wajib yang lain. Sebagian ulama mengungkapkan kaedah ini dengan redaksi, “perkara yang wajib tidak boleh ditinggalkan karena perkara sunat. Di antara cabang-cabang kaedah ini, berkhitan andaikan tidak wajib, niscaya diharamkan karena di

kebodohan yang lain lagi. Tidak diperkenankan operasi selaput dara dengan tujuan tersebut. Maka hukum operasi selaput dara adalah haram karena dalam prosesnya pun akan membuka aurot besar. Itu hanya kebodohan saja yang direncanakan oleh orang – orang yang tidak kenal agama Allah SWT, Pendidikan yang benar bagi siapapun yang terjerumus dalam zina adalah menutup aib. Jangan ceritakan kepada siapapun termasuk kepada orang yang akan menikahinya. Tutup, biar Allah saja Yang Tahu. Orang yang bakal menikahinya tidak bakal tahu kalau ia sudah tidak perawan. Karena keperawanan bisa saja robek karena jatuh, terpeleset dan lain sebagainya, tidak harus dengan berzina. Tidak diperkenankan berterus terang dalam urusan perzinaan karena zina adalah dosa kepada Allah SWT, yang seharusnya ditutup. Tidak boleh diceritakan. Bahkan jika seandainya seseorang telah terlanjur melakukan perzinaan kemudian ada yang tahu, kalau ternyata orang tersebut membuka dan bercerita kepada orang banyak maka bagi orang yang telah berzina tidak boleh terpengaruh. Harus tetap berprinsip untuk menutup dosa tersebut. Dan hendaknya menepis dengan tegas bahwa itu semua adalah fitnah dan tidak boleh mengakuinya.⁴⁰

Sesungguhnya praktek operasi selaput dara ini, justru membuka atau menimbulkan banyak kerusakan, sehingga akan mengakibatkan isu-isu yang tidak enak tersebar di masyarakat baik berupa fitnah atau caci

⁴⁰ Buya Yahya, “Hukum Operasi Untuk Mengembalikan Keperawanan”, dalam <http://buyayahya.org/buya-menjawab/hukum-operasi-untuk-mengembalikan-keperawanan-buya-yahya-menjawab.html>. diakses pada 16 Agustus 2016.

